

## Tanzworkshop der Klasse 4A

Die Tanzdramaturgin Alexandra Karabelas stattete der Klasse 4a der Grundschule Marktbreit im Juli 2016 einen Besuch ab. Sie erzählte den Kindern, dass sie schon als Kind sehr gerne tanzte. Durch ihre zwei Jahre lange Ausbildung machte sie schließlich ihr Hobby zum Beruf.

Die Schüler probierten unter Anleitung von Frau Karabelas selbst aus, zu klassischer Musik die Schultern, Arme sowie Beine in vorgegebenen Kreisformen zu bewegen. Als schnelle Musik ertönte, zogen sie kleine Kreisformen, bei langsamer und dunkler Musik elegante und größere.

Unser Tanzprofi unterstützte uns, selbst ausgedachte Bewegungen wie den Schmetterling, die liegende Mühle, die Kobra sowie den Hühnertanz zu einem Gemeinschaftstanz zu verknüpfen. „In dieser Klasse steckt viel Kreativität!“, beteuerte Frau Karabelas am Ende.

Verena Einwich